EL D

No habrá guerra entre Chile y Argentina: Conrado Ríos

SANTIAGO DE CHILE, 13 de mayo (EFE).—No habra guerra entre Chile y Argentina, porque "ambos aman la paz y se sienten mutua simpatía", afirmó hoy aquí el conocido internacionalista chileno y varias veces canciller, Conrado Ríos Gallardo.

El diplomático recordó que durante 12 años fue embajador en Argentina y conoce bastante las virtudes y de-

fectos de sus habitantes.

Argentina, precisa, no es un país para la guerra. Los argentinos son un pueblo pacífico. Pueden parecer belicosos de palabra, pero lo cierto es que son pacifistas en su acción. "Y para mí, añade, ni el Papa cree realmente en su belicosidad".

Ríos Gallardo tiene en la actualidad 85 años de edad ha sido uno de los más hábiles diplomáticos chilenos. A fines de la década de los años 20 logró un acercamiento entre Chile y Perú, cuando para todos ello parecía im-

Ahora formuló declaraciones al semanario Hoy de esta capital en relación al cierre de la frontera argentina con Chile y los tropiezos que puede significar para la me

diación papal.

Los argentinos, sostiene, son líricos, todos son muy líricos. "Es evidente -dijo-, que no puedo estar de acuerdo con las actitudes de algunos que están fuera de foco... porque son los únicos que opinan. Los demás no orinan...

EXCELSIOR

Designó la CGT la Delegación que irá a la OIT: Argentina

Por RAUL O. GARCES

BUENOS AIRES, 13 de mayo. (AP)—La Confederación General del Trabajo (CGT) designó una delegación de 10 miembros para representar a los obreros en la próxima asamblea anual de la Organización Internacio-nal del Trabajo (OIT), en una decisión que puede entrar en collsión con el gobierno militar que convocó para el viernes a una reunión plenarla donde también mominara una delegación.

La decisión unilateral de la CGT se adoptó poco después que el gobierno prohibió la realización de una reunión sindical de la principal central obrera que iba a realizarse en la sede sindical del grembo de los richestes. viatantes.

En un comunicado difundido por la CGT, esta dijo que la reunión plenaria prohibida tenia como objeto

analizar 'la dramática situación socio-económica que tes afecta a los trabajadores argentinos, caracter i z a d a por un salario indigno, una inseguridad total en la continuidad de sus fuentes de trabajo, debido al permanente cierre de las mismas, una legislación restrictiva en lo gremial y discriminatoria en lo social".

Por otra parte, señalo la CGT en torno a la convo-catoria del gobierno a una plenaria para designar la delegación que concurrirá a Ginebra que... "No podemos menos que repudiar dicha injerencia en decisiones privativas de los tra-bajadores, y cuestionar la participación de dirigentes sindicales en la plenaria citada".

prensa de la CGT dijo por presario y el laboral

su parte, que los dirigen-tes "no concurrirán a la plenaria convocada por el gobierno, y que además repudiarán a quienes lo hagan porque contribuiran al objetivo gubernamental de tener un sindicalismo complaciente".

El movimiento sindical argentino está dividido en dos corrientes, la CGT y la denominada intersectorial que formaron la llamada Comisión Nacional del Trabajo y el Grupo de los 20 gremios. Esfos, al con-trario de la CGT; se han manifestado más proclives a mantener el dialogo con el gobierno.

El gobierno ha anunciado su disposición a enviar a Ginebra como es habitual, una delegación i tripartita, Ricardo Pérez, vocero de del sector oficial, el em-